
Anfrage  Datum Nummer 
öffentlich 24.03.2022 F0088/22 

Absender 
 

 

Fraktion Gartenpartei/Tierschutzallianz  

Adressat  
  
Oberbürgermeister  
Herrn Dr. Lutz Trümper 
 

 

Gremium Sitzungstermin 

Stadtrat 24.03.2022 

 

Kurztitel  
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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

 

kürzlich fand eine Informationsveranstaltung zu erfolgten Sanierung des Barleber See 1 statt. 

Dort war zu erfahren, dass trotz Empfehlung nicht nach der Ursache der massiven 
Verschlechterung der Wasserqualität gesucht werden soll. 

Ich möchte wissen: 

1. Wer hat aus welchem Grund entschieden, die Ursache der Algenbildung Barleber See 1 
nicht zu ermitteln? 

2. Welche Kosten hätten die Untersuchungen verursacht? 

 

Ich bitte um kurze mündliche und ausführliche schriftliche Beantwortung. 

 

 

Roland Zander 

Fraktionsvorsitzender 
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